

## « Messe Bienvenue »

Les prêtres et les laïcs formés à l'accueil sont heureux d'inscrire Baptêmes et Mariages, et surtout de rencontrer des adultes qui prennent une décision de s'engager comme futur couple marié, ou comme parents qui assument l'éducation religieuse de leurs enfants.

Pour que l'assemblée dominicale puisse elle aussi vivre cette joie, plusieurs fois dans l'année, la Messe de 11h sera « Messe Bienvenue », avec accueil des futurs mariés et des parents. Première date : Ce 10 octobre.

Ensemble, nous prions ainsi :

**"Dieu notre Père, nous te bénissons pour les hommes et les femmes qui font le choix de s'engager sur la voie du mariage en Église. Loué sois-tu pour l'amour que tu as fait naître en eux. Donne-leur d'accueillir tout signe bon pour se construire, pour grandir en confiance, pour aimer toujours mieux.**

**Nous te confions ces enfants, dont tu veux faire pleinement, par le Baptême, tes enfants. Qu'ils découvrent en Jésus Ressuscité le compagnon de leur vie et n'aient pas peur de le suivre sur son chemin de vie, jusque dans sa Pâque, dans sa lumière !**

**Que l'Esprit Saint fasse de nous tous des pierres vivantes de l'Église et des témoins joyeux de ton amour pour tous les hommes ! Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur."**

## Flash St Sat

Les sœurs Disciples du Divin Maître célèbrent leur fête patronale dimanche 31 octobre à 9h, vous êtes cordialement invités à participer à la célébration eucharistique qui aura lieu à dans la chapelle, elle sera suivie du verre de l'amitié, venez nombreux.

\*\*\*

**Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...**

Nous avons dit A-Dieu à Renée POUILLON (8/10)

Nous dirons A-Dieu à : Jean-Pierre SOLIVERES (12/10) – Jacqueline JEAN LOUIS (14/10) et Joseph DUBOIS (19/10).

Plus d'infos sur la feuille mensuelle « Liens & Chemins »



## Pause à la Source

28<sup>ème</sup> Dimanche du Temps ordinaire – Année B  
10 octobre 2021

## À l'écoute de la Parole de Dieu

### Lecture du livre de la Sagesse (7, 7-11)

J'ai prié, et le discernement m'a été donné. J'ai supplié, et l'esprit de la Sagesse est venu en moi. Je l'ai préférée aux trônes et aux sceptres; à côté d'elle, j'ai tenu pour rien la richesse ; je ne l'ai pas comparée à la pierre la plus précieuse; tout l'or du monde auprès d'elle n'est qu'un peu de sable, et, en face d'elle, l'argent sera regardé comme de la boue. Plus que la santé et la beauté, je l'ai aimée ; je l'ai choisie de préférence à la lumière, parce que sa clarté ne s'éteint pas. Tous les biens me sont venus avec elle et, par ses mains, une richesse incalculable. – Parole du Seigneur.

### PSAUME 89 (90) R

**Rassasie-nous de ton amour, Seigneur : nous serons dans la joie.**

1-Apprends-nous  
la vraie mesure de nos jours :  
que nos cœurs pénètrent la sagesse.  
Reviens, Seigneur, pourquoi tarder ?  
Ravise-toi par égard pour tes serviteurs.

2-Rassasie-nous  
de ton amour au matin,  
que nous passions nos jours  
dans la joie et les chants.  
Rends-nous en joies tes jours  
de châtement et les années  
où nous connaissions le malheur.

3-Fais connaître ton œuvre à tes serviteurs et ta splendeur à leurs fils.  
Que vienne sur nous la douceur du Seigneur notre Dieu !  
Consolide pour nous l'ouvrage de nos mains ;  
oui, consolide l'ouvrage de nos mains.

## Lecture de la lettre aux Hébreux (4, 12-13)

Frères, elle est vivante, la parole de Dieu, énergique et plus coupante qu'une épée à deux tranchants ; elle va jusqu'au point de partage de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles; elle juge des intentions et des pensées du cœur. Pas une créature n'échappe à ses yeux, tout est nu devant elle, soumis à son regard; nous aurons à lui rendre des comptes. – Parole du Seigneur.

## EVANGILE selon Marc (10, 17-30)

En ce temps-là, Jésus se mettait en route quand un homme accourut et, tombant à ses genoux, lui demanda : « Bon Maître, que dois-je faire pour avoir la vie éternelle en héritage ? » Jésus lui dit : « Pourquoi dire que je suis bon ? Personne n'est bon, sinon Dieu seul. Tu connais les commandements : *Ne commets pas de meurtre, ne commets pas d'adultère, ne commets pas de vol, ne porte pas de faux témoignage, ne fais de tort à personne, honore ton père et ta mère.* » L'homme répondit : « Maître, tout cela, je l'ai observé depuis ma jeunesse. » Jésus posa son regard sur lui, et il l'aima. Il lui dit : « Une seule chose te manque : va, vends ce que tu as et donne-le aux pauvres; alors tu auras un trésor au ciel. Puis viens, suis-moi. » Mais lui, à ces mots, devint sombre et s'en alla tout triste, car il avait de grands biens.

Alors Jésus regarda autour de lui et dit à ses disciples : « Comme il sera difficile à ceux qui possèdent des richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! » Les disciples étaient stupéfaits de ces paroles.

Jésus reprenant la parole leur dit : « Mes enfants, comme il est difficile d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » De plus en plus déconcertés, les disciples se demandaient entre eux : « Mais alors, qui peut être sauvé ? » Jésus les regarde et dit : « Pour les hommes, c'est impossible, mais pas pour Dieu; car tout est possible à Dieu. » Pierre se mit à dire à Jésus : « Voici que nous avons tout quitté pour te suivre. » Jésus déclara : « Amen, je vous le dis : nul n'aura quitté, à cause de moi et de l'Évangile, une maison, des frères, des sœurs, une mère, un père, des enfants ou une terre sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple : maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie éternelle. »

# Synodalité

## Une étape Dimanche prochain, 17 octobre

L'actualité tragique de la semaine souligne toujours plus le besoin, pour l'Église catholique, de grandir dans le sens de la synodalité. « Faire route ensemble » est la traduction la plus simple du mot.

Une première dans l'Histoire : l'Église catholique tout entière va « plancher » sur la synodalité, la manière de cheminer ensemble, comme disciples du Christ, fidèles laïcs et fidèles ordonnés, dans le vaste monde.

Le Synode diocésain conclu en 2016, puis les Assemblées paroissiales nogentaises de février 2020 et février 2021 allaient déjà dans ce sens. Mais ce n'étaient que des étapes.

Le Diocèse de Créteil se met en route sans tarder, dès le 17 octobre, et appelle toutes les communautés chrétiennes à ouvrir des espaces de rassemblement et de parole.

- ❖ **Les JEUNES (12-30 ans)** sont invités à un temps spécifique sur Créteil – Voir avec les aumôneries.
- ❖ **L'E.A.P. de Saint-Saturnin propose aux ADULTES – avec les enfants – de cheminer ensemble, physiquement.** Le Dimanche 17 octobre : rendez-vous à 14h30 à l'entrée du Jardin tropical (45 av. de la Belle Gabrielle). Nous marcherons et échangerons en binômes sur des questions proposées par notre évêque. Clôture vers 17h à la chapelle Sainte-Marie du Val avec la prière du soir (Vêpres). Venez nombreux, c'est sans inscription.